

COMMUNIQUÉ No. 107 – 12 SEPTEMBRE 2024
NOMINATION

Mgr Alain Faubert, évêque auxiliaire de Montréal, nommé évêque de Valleyfield



Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,

L'Archevêque de Montréal, Mgr Christian Lépine, se réjouit de la nomination aujourd'hui par le pape François de son proche collaborateur et actuel évêque auxiliaire, Mgr Alain Faubert, comme évêque de Valleyfield. Il prendra ses fonctions à compter de la cérémonie d'installation qui se tiendra à la Cathédrale Sainte-Cécile, à une date qui sera confirmée dans les prochains jours. D'ici là, il continuera d'exercer ses responsabilités d'évêque auxiliaire à l'Archidiocèse de Montréal, fonctions qu'il occupe depuis avril 2016.

« Cette nomination constitue une grande sollicitude pastorale du pape François envers le Diocèse de Valleyfield ainsi qu'une reconnaissance par le pape François des grandes qualités de Mgr Alain Faubert. Tant ses paroissiens que ses collègues ont souligné ses compétences, sa gentillesse et sa générosité. Bien qu'il s'agisse d'une excellente nouvelle pour le Diocèse de Valleyfield, son départ sera regretté à l'Archidiocèse de Montréal. Nos prières l'accompagneront dans ses nouvelles fonctions », a indiqué Mgr Christian Lépine, archevêque de Montréal.

Voici le lien du [communiqué de presse](#)

De l'équipe des Communications.